



GRUPO ESPERANTISTA

# "FIDO KAJ ESPERO"

VALLADOLID

DOMICILIO SOCIAL: DOS DE MAYO 4 bajo

OCTUBRE- NOVIEMBRE 1973

## EDITORIAL

Como todos los años por estas fechas, ha dado comienzo un nuevo Curso Elemental al que asisten un buen número de alumnos, que con gran interés y aplicación siguen las explicaciones del profesor y al ver, llenos de satisfacción, el aula totalmente llena de alumnos, se nos plantea al igual que en otros centros similares, una interrogante que si la mayoría de las veces no recibe respuesta, otras y de la manera más inesperada, nos trae una respuesta que nos compensa de todos los esfuerzos hechos por la extensión de la lengua internacional.

Cuando termina el Curso Elemental, ¿qué pasa con los alumnos? La mayoría de ellos deja de venir por el domicilio social, pero estamos totalmente convencidos de que no por eso decae su interés por el esperanto, ya que la mayoría de ellos mantiene correspondencia con esperantistas de las cinco partes del globo, lo cual, en mi opinión, es uno de los mejores métodos para ampliar y perfeccionar nuestros conocimientos del idioma.

Nuestro Grupo, poco a poco, va incluyendo en su Biblioteca, títulos ya originalmente escritos en esperanto, ya traducidos de autores nacionales y extranjeros, de los más variados temas, que están a vuestra disposición para que os distraigan y aumenten vuestro vocabulario.

Para los que ya habeis asistido en años anteriores a algún curso elemental os sugiero que vengais, si disponeis de tiempo, los martes y jueves, ya que esos días y utilizando como único idioma nuestro querido Esperanto, se tratan temas de interés, y de paso enriquecemos nuestros conocimientos con nuevas palabras que son de uso corriente y común.

Por otro lado, si tenemos en cuenta que será Valladolid la sede del próximo Congreso Nacional de ESPERANTO, en los días 18 al 22 de julio de 1974, y que con tal motivo nos visitarán además de esperantistas españoles otros extranjeros, nuestro deseo de poderlos comunicar con ellos en el idioma común, nos obliga a estudiar y perfeccionar los conocimientos que poseemos.

Por otro lado, la organización del mismo requiere tiempo y trabajo, que será más llevadero si todos en la medida de nuestras posibilidades ayudamos de un modo u otro al Comité Organizador, que está compuesto por destacados miembros de nuestro Grupo y cuyos nombres publicaremos en el próximo Boletín.

De todos depende que el Congreso de Valladolid sea brillante e inolvidable.

LUDOVIKO.



LA JUNTA INFORMA

Con motivo de la visita a nuestra ciudad del destacado esperantista D. Conrado Berghänel, pronunció unas palabras a los nuevos alumnos con ocasión de la inauguración del Curso Elemental de Esperanto.

Nuestro compañero Sr. Gamboa ha regalado a la Biblioteca el libro titulado: "Tiaj ni estas" de Sandor J. Bakor.

Como en años anteriores, La Junta acordó la adquisición de Lotería de Navidad, cuyas participaciones serán de 25 y 50 pts. con el recargo acostumbrado.

Para facilitar la labor de Secretaría os regamos paseis por el Grupo de 8 a 9 de la noche, Martes y Jueves, para indicar la cantidad que deseais adquirir.

El domicilio social se ha visto enriquecido con nuevos muebles que nos han sido donados gentilmente por el socio Sr. Urueña.

A partir del mes de Noviembre funcionará todos los domingos el servicio de Bar de 1 a 2 de la tarde. Desearíamos veros a la hora indicada, para charlar y de paso, poder tomar un vino.

Los asuntos de Secretaría siguen funcionando los martes y jueves de 8 a 9 de la noche.

Os recordamos que poseemos hojas informativas sobre Esperanto, que os serán facilitadas gratuitamente a cuantos las pidais.

La Biblioteca, que cuenta con un amplio surtido de libros en Esperanto, funciona los martes y jueves de 8 a 9 de la noche.

El Sr. Bibliotecario necesita un armario para guardar libros. Si algún socio se desprendiera de un armario de este tipo, le agradeceríamos nos lo comunique, ya que nos es de suma necesidad.

Asimismo el Bibliotecario comunica a los nuevos socios, que posee Boletines y Revistas atrasados en esperanto, que gratuitamente se os darán para que practiqueis el idioma.

Se comunica a los socios del Grupo, que son además miembros de la Federación Española de Esperanto, que pueden entregar la cuota correspondiente a partir del día 1 de Diciembre, en el Grupo, los días de reunión.

Si alguno quiere hacerse socio de la Federación, puede indicarlo en Secretaría, abonando la cantidad de 150 pts, que le dan derecho a recibir el Boletín de la Federación durante todo el año.

Nos agradecería que asistiéseis, aún haciendo un esfuerzo, al Grupo los martes y jueves de 8 a 9, pues estamos haciendo prácticas del idioma.

Tenemos a la venta, carteritas de cerillas con el emblema de Esperanto.

Con ocasión de Navidad y Reyes, podeis enviar como obsequio a vuestros corresponsales esperantistas, algún libro de autor español traducido al Esperanto, ej. Las Rimas de Becquer, La Tierra de Alvargonzález de Antonio Machado, etc.

En el sorteo de Bonos últimamente efectuado, han sido amortizados los Bonos Nº 38 y 21, respectivamente..

